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SIMAR – Documento Previsionais para o ano de 2019
Declaração de Voto

A apreciação dos documentos previsionais para 2019 é, não só o
momento de fazer alguma refeeão sobre a evolução dos SIMAR desde
a  sua  constituição,  mas  também  analisar  os  objetivos  de
desenvolvimento futuro.

Quanto à evolução dos SIMAR desde a sua constituição em 2014
é necessário ter presente o estado de degradação e desinvestimento a
que os então SMAS tinham chegado, degradação dos equipamentos
de recolha, desinvestimento nas infraestruturas de abastecimento de
água e desinvestimento nas condições de trabalho e contratação de
pessoal.

A criação destes importantes serviços intermunicipais de água e
resíduos  sólidos  constituiu  um “virar  de  página”  no  paradigma  da
prestação de serviços essenciais e imprescindíveis e que se querem
públicos e que continuem públicos.

Os anos que já decorreram desde a sua constituição foram, e
continuam a ser de grandes desafos. Desafos não só para “estancar”
a inércia e desinvestimento de então, como, paulatinamente proceder
à aquisição de novo equipamento de recolha e investir na substituição
da rede de abastecimento de água e um pouco por toda a área dos
concelhos de Loures e Odivelas estava velha e obsoleta.  

É  pois  a  continuação  deste  desafo  que,  em  nosso  entender
continua plasmado nos documentos previsionais para 2019, em que
destacamos, na área do concelho de Odivelas, entre outros: 

 A continuação da remodelação da rede de abastecimento de
água, em Odivelas, onde haverá um investimento de mais de
1,2 milhões de euros;

 A  continuação  da  substituição  da  conduta  elevatória  da
Amoreira, onde já houve um investimento de cerca de 100 mil
euros e estão previstos mais 307 mil;
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 A continuação da substituição da conduta em Caneças, onde já
foram investidos mais de 650 mil euros e estão previstos mais
cerca de 600 mil;

 A substituição da conduta em Famões onde já foram investidos
mais de 150 mil euros e estão previstos mais cerca de 50 mil.

No que à  rede  de abastecimento  de água  diz  respeito,  estão
previstos  ainda  investimentos  na  substituição  das  condutas  na
Codivel,  no  reservatório  dos  Pedernais,  entre  outros.  Estes  com
investimentos mais eepressivos programados para 2020.

Quanto  à  rede  de  saneamento  está  prevista  para  2019  a
remodelação do coletor da Quinta das Dálias no valor de mais de 140
mil euros e está em fase de conclusão a rede na Quinta da Várzea.

Outros investimentos estão previstos, como a aquisição de novas
viaturas para a recolha de resíduos e outro material circulante, bem
como material para a recolha seletiva, mas que são investimentos que
tanto são para um como para outro concelho.

Reconhecemos  também  como  primordial  importância  a
continuação  da  eeecução  que  do  programa  de  renovação  de
contadores de água como do plano de redução de perdas de água,
dois fatores importantíssimos para que possa haver maior e melhor
racionalização de meios.

Consideramos ainda muito importante que os SIMAR promovam
uma campanha de sensibilização junto da população para a correta
deposição de resíduos.  

Por  último  uma  palavra  de  apreço  e  reconhecimento  aos
trabalhadores dos SIMAR, que com todas as adversidades e por vezes
com pouco reconhecimento da população em geral, se esforçam por
cumprir o seu dever.

Por tudo o que fca dito, registamos, o esforço de investimento,
que naturalmente está ainda aquém das necessidades do concelho de
Odivelas, e seguramente também do concelho de Loures. 

É neste quadro que se justifca ainda mais o reconhecimento dos
esforços e do empenho registados no sentido de inverter caminhos e
opções erradas do passado e na aposta de uma gestão pública que
privilegia a defesa do interesse público e a melhoria da qualidade do
serviço prestado aos munícipes. 

Razões que continuam a justifcar o nosso voto favorável.
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Odivelas, 14 de Novembro de 2018

Os Vereadores da CDU


